



Comienzan a discutir las iniciativas de López Obrador en Cámara de Diputados



En la Cámara de Diputados hoy dieron inicio los foros de diálogo para las reformas presidenciales e iniciativas de la oposición.

Algunos legisladores de oposición calificaron esto como una intromisión a las campañas proselitistas. Primero, se les veía tranquilos y hasta amistosos, pero el PRD rompió la armonía en el inicio de estos foros de diálogo nacional sobre las iniciativas de reformas constitucionales; el Partido del Trabajo, hizo sus aclaraciones; Movimiento Ciudadano, mejor dijo adiós al debate; por su parte, el Verde, buscó conciliar y Morena dijo que de ninguna manera el foro nacional será un simulacro.

Además de los foros en San Lázaro, el Senado y en las 5 circunscripciones se realizará uno por cada entidad federativa.